



3月 うさぎぐみだより

2024年3月1日 末長こぐま保育園 うさぎ組担任

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。先日の生活発表会では、子どもたちの姿を最後まで温かく見守ってくださり、ありがとうございました。少し緊張しながらも、自分のイメージで役になりきって歌や動き表現していた姿は、一年間の成長のすべてを物語っているようでとても感慨深かったです。

今年度もあと一か月となりました。子どもたちは少しずつ進級の日が近いことを感じ、それぞれが期待と不安、そして自覚も胸に秘めているようです。あそびの中で、「おにいさん・おねえさん」の言葉がよく登場したり、もうすぐお別れの年長児と積極的に関わっています。来年度へ向けみんなで少しずつ準備をし、残りの日々もおもいきり楽しみたいと思います。

1年間様々なことにご協力いただき、本当にありがとうございました。



生活発表会ストーリー

うさぎ組のぐりとぐらの音楽劇には、うさぎ組で楽しんだ一年間のあそびのエッセンスがたくさん詰め込まれていました。

☆うさぎ組で使い始めたハサミと色鉛筆で夢中になったのは、クリスマスケーキの切り取りやポケモンなどの塗り絵です。塗りをしていたポケモンを切り抜いて楽器を飾り、『山の音楽家』でミュージシャンデビューしました♡

☆ホールに行くと、ピアノに合わせてうさぎ、カメなどの動物に変身してあそぶのが大好きなうさぎ組。自分たちで考えたぐりとぐらのスキップやワニやうさぎ等の登場シーンは、いつもの変身ごっこの成果です！

☆朝の会で「〇〇さん」と音程をつけて歌うと「はい」と同じ音程で返事をしてくれるうさぎ組さん。音の高低と強弱を聞き取って反応するスーパーシンガーです。「おいしくな〜れ」の魔法もドレミファの音階に合わせてバッチリ歌っていましたね。昭和感漂うズッコケも音にバッチリ反応していました。



進級に向けて

無理なくぞう組に進級できるように、3月25日(月)から、**ぞう組での生活**を始めます。3月中は、現うさぎ組担任と一緒に、過ごして4月に備えます。

- 朝の登園は、
8時以前はうさぎ組
8時以降はぞう組

- 夕方のお迎えは、
6時以前はぞう組
6時以降はうさぎ組
となります。ご協力をお願いいたします。

♡お知らせとお願い♡

- ・ロッカー内の衣服は3月22日(金)にケースごとぞう組に移動させます。それまでに、衣服のサイズ確認や補充をお願いします。
- ・3月には持ち帰る物が多いので、必ずエコバックをリュックに入れておいてください。
- ・3月13日(月)は、異年齢交流で《園庭でおやつ》、3月26日(火)は、《お花見ピクニック》を予定しております。記名をした**ピクニックシート**を持ってきてください。